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■ 会 長 報 告         大塚 高弘君 

まだ、会長報告は

ありませんので、

私事になりますが、

父から引き継いだ

交通安全のお話し

させて頂きます。 

７月１１日（木）

～２０日（土）に夏の交通安全県民運動が始まり

ます。藤枝警察署管内では１０日に街頭交通指導、

１６日子供と高齢者の交通事故防止として通学路

安全対策強化の日、１９日（金）は飲酒運転

根絶の日として特に重点を置き、取り締まりも

強化されますので十分注意して運転をして下さい。 

もしアクセルとブレーキを間違えたり、自分の

家がわからなくなったら、警察署の免許更新

窓口で１，１００円の手数料で運転免許証の返納

という制度が有りますので是非ご検討しては

いかがでしょうか。免許証有効期間中に返納

した場合、藤枝市役所で申請すれば１，１００円

戻ってくるそうです。参考に昨年は約６００人が

返納され、今年に入ってからは毎日５、６人が

返納されています。 

藤枝警察署管内の昨年の交通事故状況は交通事故

件数１０９４件と前年より１１３件減少しました

が、６５歳以上の高齢者による事故が４２１件と

全体の約４割占めております。その内、死者３名

あり内２名が高齢者という状況でした。 

市内の交通事故多発・危険個所は３ケ所あり、

内谷ＩＣ交差点、志太のしずおか信用金庫交差点、

瀬戸新屋の水上東交差点の南側すみや近くの

交差点です。 

最後に速度取締重点路線は築地街道と田沼海道で

制限速度 40 キロの区間です。ご注意して頂き

交通事故ゼロを目指してご協力とご理解を宜しく

お願いします。以上、会長挨拶とさせて頂きます。 

■ 理 事 会 報 告         平 和則君 

・8月、9月プログラムが承認されました。 

・第 57回藤枝市柔道祭（8/11）への参加が承認

されました。 

・地区ロータリー財団セミナー（7/27）への

参加が承認されました。 

・米山記念奨学セミナー（7/28）への参加が

承認されました。 

・納涼夜間例会の最終確認と案内の FAXが承認

されました。 

・インターアクト年次大会運営費の支出が承認

されました。 

・日本の 100周年記念ピンバッチの購入・配布

について承認されました。 

 

■ 幹 事 報 告           平 和則君 

・国際ロータリー第 2580 地区ガバナー事務所 

さまより 

「第 18回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が 

届きました。 

 

■ 出 席 報 告          松葉 義之君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

29／42 69.04％ 37／42 88.09％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石垣君 ○太田君 ○北島君 ○栗原君 

○杉山君 ○鈴木邦君 ○竹田君 ○仲田廣君 

○松田君 大杉君 鈴木舜君 仲田晃君 

(２)メークアップ者  

北島 毅君（6/30 インターアクト） 

■ ビ ジ タ ー                      

渡邊 芳隆君（藤枝南） 森竹 正晃君（藤枝南） 
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■ スマイル B O X         松葉 義之君 

・藤枝南 RC 渡邊会長、森竹幹事様、ようこそ 

お越し下さいました。ゆっくりお過ごし下さい 

ませ。            大塚 高弘君、平 和則君 

江﨑 晴城君、池ノ谷敏 正君 

スマイル累計額  ２４，０００円 

■ 会 員 卓 話                       

 

 

 

 森下 敏顯君 

 

 

 

『ロータリーの友 7月号紹介』 

皆さん、こんにちは、今年一年ロータリーの友の

紹介を副リーダーの竹田さんと共に担当させて

いただく森下です。どうぞよろしくお願いします。 

今７月号は新年度に当たる為新国際ロータリー

会長ほか新ガバナーの紹介記事が多く載って

おりますが、最初に横書き 3ページにはロータ

リーの友の委員会委員長の友の歴史とこれからの

計画が掲載されています。名称変更がお知らせ

としてあります。 

そして 5ページより 20ページに渡ってマイク・

ダニエル・マローニー新国際ロータリー（ＲＩ）

会長の生い立ち、環境、仕事、家族、そして

マイク会長のロータリーに対する思いが掲載

されております。子供時代から現在迄のストー

リーが興味深く読むことができました。マイク

会長の職業は法律事務所経営、弁護士さんですね。

年齢は 64才です。1980年 25才でロータリー入会

30 才でディーケーターロータリークラブ会長

その後ＲＩ理事を経ての会長就任となっています。 

そして 21ページより 34名の日本地区の新ガバ

ナーのご紹介記事が掲載されています。25ページ

第 2560 地区大谷光夫ガバナーの紹介記事内に

「入会時、ロータリーの事でなにかたのまれた

ら答えはハイかイエスだよ、ノーはないからね。」

という一文がありました。改めて僕もなにか

言われた事を思い出しました。 

34 名の新ガバナーの皆さんの紹介記事を読ま

せていただきますと、同じメンバーの一員である

ことに緊張しますね。 

39 ページからはＲＩの日本の理事のみなさんの

メッセージが掲載されています。 

46ページにはローターアクト、インターアクトの

全国大会の記事が掲載されています。 

当クラブも 8 月 3 日に地区大会が順心高校で

開催されます。 

右開の縦読みの 13 ページ友愛の広場の中で

津ロータリークラブの記事で創立 15 周年記念に

55年前（昭和 39年）に市体育館に当時の金額で

120 万円程の高級ピアノを寄贈とあり、現会員も

驚いている記事がありました。 

そして新潟ロータリークラブからは規定審議会に

ついて率直なご意見が掲載されていました。 

いつも友をいただいてもパラパラとめくり写真と

タイトルで興味引いたところだけ、見て次の号と

いうのが普段でした。今回お役目上一通りよま

せていただきましたが各方面全国に渡っての

記事の内容ですのでなかなか大変だなあと思い、

毎月これだけの記事を何人ぐらいで編集している

のか興味が沸き東京の編集局に電話して聞いて

みました。スタッフは 59ページの職員の 9名＋1

だそうです。この 10 名で（所長 1＋編集 6＋

総務 3）やっており左側の理事の皆さんに編集の

アドバイスをいただいているとの事です。スタ

ッフの皆さんの奮闘で記事内容が益々興味深い

ものになることを期待しています。 

それでは今月 7月号のロータリーの友の紹介を

閉じさせていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 

■ 藤枝南 RC会長・幹事挨拶                      

  

 

藤枝南 RC 

 渡邊 芳隆会長 

 

 

 

国際ロータリー2620 地区 静岡第 4 グループ 

藤枝南ロータリークラブ 2019〜2020 年度の

会長を仰せつかりました、渡邊芳隆ございます。

どうぞ皆様、宜しくお願い致します。 

本日は、藤枝ロータリークラブ様の例会にお招き

頂きましてありがとうございます。 

 

今年度の国際ロータリー会長、マーク・ダニエル・

マローニー会長のテーマは、ROTARY  CONNECTS  
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THE  WORLD「ロータリーは世界をつなぐ」を

皆様と共に実践して行きたいと思います。 

マーク・ダニエル・マローニー会長は、「ロータ

リーを成長させること、私たちの奉仕活動や

プロジェクトのインパクトを成長させること、

また、最も重要なのはこれからより多くのことを

達成するために、会員を増やす事です。」と言って

おります。 

 

本年度、藤枝南ロータリークラブでは健康に

注目し考えて、そして心掛ける事を例会で行い

ます。我が南クラブの会員の現況は、43～49才が

7名、50～54才が 9名、55〜59才が 7名、60～

64才が 10名、65～69才が 7名、70～74才が 6名、

75〜79才が 3名、平均的な年齢配分だと思います。

平均年齢は 59.91才でほぼ 60才です。 

例えば、例会時の今週のひとことでは、健康を

考え軽い体操を行ってから、ひとことに入ります。

その他、健康を考えた例会運営で行います。 

 

 規定審議会の件で、12 日の例会では臨時で

クラブ協議会を行い、南クラブの会員からご意見

を頂き、新しい定款に対応して行きたいと考えて

おります。 

特に、メークアップのあり方、職業分類の考え方

等、クラブ協議会で話し合いたいと思います。 

 

 本日、八木様ご入会おめでとうございます。

藤枝南ロータリークラブでは、本年度スタート

時に 50名でのスタートが出来ました。来月には

1 名入会の予定でございます。従いまして、

8 月に成りますと 51 名の会員で、ロータリー

活動を行って行きたいと思っております。 

 

最後に大塚会長のロータリーでのご活躍とご健闘

をお祈りし、今後とも、よろしくお願い申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 入 会 式                    

 

 

 

本日、八木君が 

入会されました。 

 

 

氏 名 八木
や ぎ

 晋
しん

介
すけ

  

勤務先 株式会社 アルトス 

役 職 代表取締役社長 

勤務先住所 藤枝市高岡 4-6-6 

 

株式会社アルトスの八木晋介と申します。 

今年から代表取締役社長に就任させていただき

ました。弊社は、玄米茶の素（焙煎米）、麦茶を

主に製造しており、現在、茶業界は時代とともに

低迷している状態です。 

まだまだ不慣れで未熟者ではありますが、一生

懸命やらせて頂き、貢献できるように頑張ります

ので宜しくお願い致します。 

藤枝ロ－タリ－クラブについては昔から何度も

聞いたことはありましたが、先日お誘い頂いた

際に活動内容等を詳しく聞かせていただきました。

最近のニュ－スなどを見ていると昔では考え

られないような悲惨な事件が起きており、この

ようなロ－タリ－の精神を全ての人々が持って

いれば悲惨な事件も起きませんし、社会全体も

良くなっていくのではないかと思っています。 

未熟者ではありますが、これからは皆様とともに

活動を頑張っていきたいと思いますので宜しく

お願い致します。 
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《７月～８月の事務局開局日時》 

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／村松繁君） 

月 火 水 木 金 

8 9 10 11 12 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

17：00 

閉局 閉局 

15 16 17 18 19 

閉局 10：00～ 

16：00 

9：30～ 

17：00 

14：00～ 

17：00 

閉局 

22 23 24 25 26 

閉局 閉局 9：30～ 

17：00 

10：00～ 

17：00 

閉局 

29 30 31 1 2 

10：00～ 

16：00 

閉局 閉局 10：00～ 

16：00 

10：00～ 

14：00 

5 6 7 8 9 

閉局 閉局 10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

12 13 14 15 16 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

閉局 

 

19 20 21 22 23 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

17：00 

閉局 閉局 

26 27 28 29 30 

閉局 閉局 9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 
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